



AQUÍ NADIE SE RINDE CELEBRÓ LA 17a CARRERA ANSeR ¡SALVANDO VIDAS UNA A LA VEZ!

- Miles de corredores con causa y aliados sembraron esperanza de vida
- Niñas y niños con cáncer tomarán la pista del Estadio Olímpico de CU en un emotivo recorrido
- Voceros y personalidades altruistas se pusieron los tenis y corrieron por los pacientes con cáncer

Ciudad de México, junio 2025

Aquí Nadie Se Rinde I.A.P., Institución de Asistencia Privada con 20 años de experiencia en el apoyo integral de niñas, niños y adolescentes con cáncer, organizó la 17a edición de la Carrera "Aquí Nadie Se Rinde". Este tradicional evento se llevó a cabo el **domingo 29 de junio** en punto de las 8:00 am, en el Estadio Olímpico México 68, en Ciudad Universitaria.

En un ambiente lleno de energía y altruismo, miles de corredores "aceptaron el reto y se pusieron los tenis", transformando vidas paso a paso, al recorrer los **5 o 10 km** en el circuito de Ciudad Universitaria de manera cronometrada. Además, contaron con la opción de inscribirse a la caminata de **1 Km "Dejando Huella"**, en la que participaron las niñas y niños que enfrentan con valentía el cáncer. Este momento fue muy emotivo, ya que recordamos a los pacientes que trascendieron y se envió fuerza a los que se encuentran en tratamiento.

A la **17a Carrera ANSeR** asistió **Laura Vidales**, fundadora de Aquí Nadie Se Rinde, **Rosalba Urquiza**, directora general de la Institución, aliados y voceros ANSeR, entre ellos **Ana Claudia Talancón**, **Eduardo España**, **Armando Araiza**, **Liliana Amorós**, **Sandra González Ruii** y **Germán de la Rosa**, entre muchos otros. Además de funcionarios públicos, empresarios y corredores.

El evento comenzó en punto de las 8 de la mañana, con el disparo de salida para los corredores de **5 y 10 Km**. Para seguir con las **carreras infantiles** y la **Caminata "Dejando Huella"**; cerrando el evento con la premiación a los tres primeros lugares absolutos.

Aquí Nadie Se Rinde es una Institución de Asistencia Privada sin fines de lucro con más de 20 años de labor. Cada año, 712 familias con una hija o hijo con cáncer, son apoyadas de forma integral por la Institución; a través del financiamiento de su tratamiento de trasplante de médula ósea; terapias psicológicas a toda la familia, actividades lúdicas, recreativas y pedagógicas; capacitación productiva a cuidadores primarios; financiamiento de investigación y oncológica pediátrica y capacitación del cuerpo médico. Estamos conscientes de que el cáncer no espera, por eso todos los días aumentamos esfuerzos para apoyar a más niñas, niños y adolescentes con cáncer y sus familias..

CONTACTO A MEDIOS:
Guadalupe Tovar Canchola
comunicacion@aquinadieserinde.org.mx
55 3381 3617